

令和7年11月10日付【水道産業新聞】  
中国・四国支部<管路築造工法や新管種など説明>  
技術講習会で3講演

技術講習会で3講演



津刃副支部長



加藤氏



寒灰



松杏目

全国上下水道コンサルタント協会中国・四国支部はさきほ、技術講習会を広島市内の会場（中国技術コンサルタント）

とオンライン配信で開催した。今年度は企画や実施が管路築造工法や新管種など説明

組みながら講演した。  
冒頭、渡辺修士・同支  
部副支部長（中電技術コ  
ンサルタント執行役員）  
が「本日の知見を共有し

生状況の考慮や地区ごとに最適化された目標水準などを踏まえ、雨水用途に特化し、薄肉化などを図った強PRA管の雨水3種管が、2023年4月に規格化されたと説明。加藤氏は、強PRA管はレベル2地震動でも耐震性能を有し、強酸性環境下でも50年使用可能で、管路重生（さや管工法）やシールド二次覆工にも内挿用強PRA管の採用が増えており、浅深埋設にも対応可能と強調した。

PPP（W-PPP）の概要を紹介しながら、W-PPPを導入しないところ2027年度以降の汚水管改築に係る国庫補助が受けられなくなるため、2026年までに交付金要件の充足が必要と紹介。ただ、コンサルタント数に対し、W-PPPの対象案件が多い上、地元企業への配慮なども不可欠となり、「W-PPPの維持管理企業は事業者の視点に立つとともに、新たな枠組みの最適解を見つけていくことが重要」と指摘した。